Empresarios de Uzbekistán quieren copiar el modelo investigador del ITC

para que pudiesen conocer de

primera mano las instalaciones,

DANIEL LLORENS. CASTELLÓ

■ Una delegación de políticos y empresarios de Uzbekistán ha visitado las instalaciones y los laboratorios del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC). El objetivo de esta cita, que ha sido organizada por la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio (SECV), ha sido permitir a los profesionales uzbekos «explorar las posibilidades de formación técnica y científica en procesos cerámicos, así como

características, capacidades e iniciativas de un centro tecnológico de gran relevancia y amplia trayectoria, así como el funcionamiento de su estructura investigadora y docente, y el modelo de cooperación universidad-empresa por el que se rige», según indican fuentes del centro tecnológico castellonense.

También se quiere crear una lí-

nea de colaboración para que estudiantes, personal investigadory personal técnico uzbeko que se encuentre en España pueda formarse, tanto a nivel técnico como científico, en aspectos relacionados con los procesos cerámicos.

La visita de la delegación uzbeka contó con la participación del consejero económico comercial de la Embajada de Uzbekistán en España, llkhon Oripov, que fue el encargado de liderar un en-



Delegación de Uzbekitán en el ITC.

LEVANTE-EMV

cuentro en el que también se contó con representantes de los sectores bancarios y del de los mate-

riales de construcción que pudieron intercambiar impresiones con la delegación.